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REQUERIMENTO Nº 712/2019 
 
Requer informações acerca de 
instalação de semáforo junto ao 
cruzamento da Avenida Monte Castelo 
com a Rua Armando Sales de Oliveira, 
neste município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que munícipes procuraram este vereador no intuito 

de buscar de intermédio junto ao Poder Executivo Municipal para melhorias no que 

tange mobilidade urbana; 

 

CONSIDERANDO que a reivindicação se deve a pedido por parte do 

Setor de Trânsito para desenvolver estudo para possível instalação e conjunto 

semafórico no cruzamento da Avenida Monte Castelo com a Rua Armando Sales de 

Oliveira; 

 

CONSIDERANDO que entre os problemas estão a dificuldade em que 

pedestres tem encontrado em atravessar o referido cruzamento, bem como 

condutores em convergir em horários de pico de uma via para outra, uma vez que o 

referido trecho possui vários comércios de grande movimentação de veículos 

acessando e saindo dos referidos comércios, causando transtorno ao trafego em 

geral; 

 

CONSIDERANDO que é preciso consultar a Secretaria Municipal de 

Trânsito, Segurança e Defesa Civil, para averiguação sobre estudo já realizado ou 

não, para instalação de dispositivos de trânsito visando melhorar as condições de 

trafego no referido cruzamento, como por exemplo, a instalação e conjunto 

semafórico; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1º) A Secretaria Municipal de Trânsito, Segurança e Defesa Civil possui 

algum estudo de trânsito sobre o trafego no referido cruzamento? Qual foi o resultado 

obtido deste estudo? Há previsão de instalação de semáforo no local? 

 

2º) Caso a Secretaria responsável pelo trânsito no município não tenha 

estudo realizado para o aludido trecho, há possibilidade de proceder com tal análise 

para buscar melhorar as condições atuais de transito no local?  

3º) Há histórico de pedidos de munícipes através de abaixo assinado 

pedindo estudo de instalação de conjunto semafórico no cruzamento da Avenida 

Monte Castelo com a Rua Armando Sales de Oliveira? Como está a tramitação deste 

(s) pedido (s)? 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de outubro de 2019. 
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JOSÉ ANTÔNIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 

Santa Bárbara d’Oeste 


